

FIDAL Comitato Regionale Sardegna

Sede Legale: Via Monti, 31 – 09128 Cagliari (CA)

Verbale della Riunione del Consiglio Regionale N. 1/2026

L'anno 2026, il mese di gennaio il giorno 20, alle ore 19:00, si è riunito presso la sede di via Monti 31 a Cagliari, e in modalità telematica come previsto all'art. 34 comma 2 del regolamento organico. La seduta è stata regolarmente convocata con prot. Protocollo n° 0010 di venerdì 9 gennaio 2026, il Consiglio Regionale, per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

- 1. Attività del settore tecnico, raduni e progetti. Approvazione progetto asta;**
- 2. Approvazione calendari provinciali;**
- 3. Ratifica approvazione domande di affiliazione nuove società;**
- 4. Ratifica trasferimenti;**
- 5. Aggiornamento sulla comunicazione federale regionale;**
- 6. Linee guida per il calendario regionale estivo su pista;**
- 7. Integrazione tasse gara manifestazioni stadia 2026;**
- 8. Comunicazione della Presidente**

Assume la presidenza, a norma di statuto, la Presidente del Consiglio Regionale FIDAL Manuela Caddeo la quale rileva che la presente riunione è stata regolarmente convocata per questo giorno ed ora, con avviso inviato mediante e-mail.

La Presidente rileva che nella sala, nella sede di via Monti, oltre a se medesima, è presente il segretario del Consiglio Regionale FIDAL Ignazio Sagheddu.

Sono inoltre presenti, collegati in modalità telematica i Consiglieri, Giorgio Giovanni Antonio Fenu, Fabrizia Carboni, Anna Paola Putzu, Gianfranco Sechi, Dimitri Pibiri, Gian Piero Diana, Luigi Casciu e Stefano Mori Ubaldini, dei quali la Presidente ha verificato l'identità prima dell'avvio della seduta. E' inoltre presente in collegamento telematico la Fiduciaria Tecnica Elisabetta Pinna e la Fiduciaria Regionale del GGG Milena Marcialis e Responsabile Regionale gare su strada Antonio Podda.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Assente Giustificato il Revisore dei Conti Antonello Floris e il Segretario Amministrativo del Comitato Regionale Gianluca Zuddas

La Presidente dà quindi atto che la presente riunione è validamente costituita e atta a deliberare sugli argomenti posti all'ordine del giorno.

Prima dell'avvio dell'esame dell'ordine del giorno la Presidente propone che vi sia un'inversione dell'ordine del giorno partendo quindi dall'esame dei punti:

3 Ratifica approvazione domande di affiliazione nuove società;

4 Ratifica trasferimenti;

non essendovi obiezioni l'ordine del giorno verrà esaminato come di seguito:

1. Ratifica approvazione domande di affiliazione nuove società;

2. Ratifica trasferimenti;

3. Attività del settore tecnico, raduni e progetti. Approvazione progetto asta;

4. Approvazione calendari provinciali;

5. Aggiornamento sulla comunicazione federale regionale;

6. Linee guida per il calendario regionale estivo su pista;

7. Integrazione tasse gara manifestazioni stadia 2026;

8. Comunicazione della Presidente

Si procede quindi all'esame del primo punto:

1 Ratifica approvazione domande di affiliazione nuove società;

Preliminarmente la Presidente ricorda che alla data odierna risultano già rinnovate le affiliazioni di 103 società e che sono giunte le richieste di affiliazioni di 5 nuove società in particolare si tratta di società delle diverse aree geografiche:

- ASD ITHACA OLBIA;
- ASD D+RUN ASSEMINI;
- ASD TERRALBA MARATHON;
- ASD TEMPLUM ATlhETE;
- ASD HYKNUSA MARACALAGONIS.

La Presidente comunica che la segreteria ha verificato se le società avessero tutti i requisiti per l'affiliazione e che l'esito è stato positivo. Interviene il consigliere Pibiri che chiede alcune



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

informazioni su tali nuove società. Non essendovi altri interventi **la Presidente procede a porre in votazione la ratifica approvazione delle domande di affiliazione 5 nuove società.**

Le domande di approvazioni ratifica vengono approvate all'unanimità e i consiglieri augurano alle società buon lavoro.

Proseguendo si passa all'esame del successivo punto all'ordine del giorno.

2 Ratifica trasferimenti;

La Presidente ricorda comunica che alla data odierna sono giunte 165 richieste di trasferimento che ha richiesto un intenso lavoro alla segreteria per consentire il tesseramento degli atleti e consentire quindi la partecipazione alle gare.

La Presidente chiede se vi siano interventi o richieste di chiarimenti. Poiché nessuno chiede la parola il punto viene posto in votazione e i trasferimenti vengono ratificati all'unanimità.

Si passa quindi all'esame del successivo punto all'ordine del giorno:

3 Attività del settore tecnico, raduni e progetti. Approvazione progetto asta;

La Presidente introduce la trattazione del punto all'ordine del giorno chiede al Consiglio che il progetto proposto dalla FTR non venga messo in discussione. Sarà compito del consiglio fare in seguito una proposta essendo prima necessario che venga completata la definizione del calendario e la verifica delle risorse finanziarie disponibili.

La Presidente chiede quindi di intervenire alla fiduciaria tecnica affinché aggiorni il Consiglio sull'attività che il settore tecnico intenderebbe sviluppare nel corso dell'anno.

Elisabetta Pinna informa di avere richiesto ai referenti di settore elementi in merito a raduni e progetti che vorrebbero sviluppare.

La Fiduciaria indica che l'attività del settore tecnico prevede 3 - 4 raduni regionali fatta eccezione per il settore prove multiple che richiede un ulteriore raduno dedicato alle sole prove multiple



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Per quanto riguarda i progetti al momento alla Fiduciaria sono giunte richieste da parte della responsabile asta e dal responsabile del settore marcia.

In particolare, il responsabile del settore marcia ha richiesto di poter organizzare raduni zonali; pone il problema della disponibilità di risorse (rimborsi spese, gettoni presenze, etc.);

nasce una discussione e prende la parola il Consigliere Diana che ricorda la difficoltà incontrata nell'inserimento nel programma del trofeo delle province di alcune specialità, si dice favorevole ai raduni zonali e propone che per la copertura di eventuali costi potrebbe contribuire le società ospitanti.

Interviene il consigliere Sechi per ricordare che il consiglio ha già fatto una programmazione economico/finanziaria con l'approvazione del bilancio preventivo e l'allegata relazione della presidente, precisa che per l'attività agonistica sono stati stanziati circa 50.000 euro e che pertanto vi sono i fondi disponibili per i raduni, anche zonali, e che comunque, se vi fosse la necessità e si realizzassero le condizioni necessarie, sarà possibile effettuare le variazioni di bilancio e incrementare le risorse.

Riguardo le altre proposte la FTR riferisce che il responsabile tecnico del settore ostacoli ha proposto di verificare la possibilità di poter partecipare/organizzare a un raduno interregionale con Lombardia e Lazio che prevedesse anche un convegno con la partecipazione di un tecnico specialista francese.

Il responsabile tecnico del settore lanci propone che oltre ai 3 o 4 raduni regionali venga organizzato un incontro tra il fiduciario GGG e tecnici lanci per un aggiornamento sui regolamenti.

La responsabile tecnica del settore asta ha proposto invece un progetto di avviamento all'asta per avvicinare a questa specialità i giovanissimi. In particolare propone di poter operare in pedana prima o dopo le gare per consentire ai ragazzi di avere un primo contatto con l'attrezzo.

Oltre i citati raduni zonali il responsabile della marcia propone un gran prix marcia combinato tra attività in pista e su strada, prevedendo esibizioni anche per la categoria esordiente.

Chiede di intervenire la Consiglieria Fabrizia Carboni per ricordare ai presenti che già da qualche anno in Sardegna si svolge il campionato di marcia su strada. Il tecnico Contu vorrebbe creare una sorta di circuito di gare di marcia.

Prende nuovamente la parola la Presidente propone che in attesa delle nuove disposizioni sui corsi Istruttori, si proceda invece con l'organizzazione di corsi di aggiornamento.

Interviene Fenu per segnalare che il Centro Studi FIDAL sta attuando una revisione dei programmi dei corsi e che il rilascio dei nuovi programmi è previsto entro il mese di giugno pertanto ove non vi



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

fossero particolari esigenze sarebbe forse opportuno pianificare i nuovi corsi dopo il rilascio delle nuove linee guida e programmi.

I consiglieri chiedo di chiarire se i raduni e le rappresentative siano compresi nei 3 – 4 raduni di settore programmati o siano invece attività extra. La fiduciaria dichiara che i raduni per le rappresentative sono aggiuntivi rispetto a quelli di settore.

Non essendovi altri interventi, **la proposta di Attività del settore tecnico, raduni e progetti. Approvazione progetto asta, viene posta in votazione dalla Presidente ed approvata all'unanimità dei presenti.**

In particolare si approva che vengano pianificati i raduni zionali e 3 – 4 raduni regionali più uno aggiuntivo per le prove multiple.

Al termine della discussione, si passa all'esame del successivo punto all'ordine del giorno.

4 Approvazione calendari provinciali;

La Presidente ricorda che era stata inviata dalla segreteria la richiesta ai Presidenti/Delegati provinciali di avere le date dei calendari provinciali fino al mese di marzo. Ad oggi risultano pervenute le risposte da Cagliari, Sassari, Oristano e Olbia-Tempio che hanno proposto date e sedi delle manifestazioni.

Un elemento che la Presidente ritiene interessante evidenziare è la proposta del Delegato di Cagliari che ha previsto l'inserimento nei programmi giovanili del circuito Kids atletica che prevede circuiti con giochi ed esercizi in coerenza con le linee guida WA.

Il Consigliere Diana ricorda che nel corso di una precedente riunione del Consiglio si era prevista la predisposizione di un vademecum per l'organizzazione e svolgimento delle gare provinciali. Diana comunica di avere lavorato a tale documento unitamente alla Consigliera Fabrizia Carboni e che quindi sarebbe ora opportuno dividerlo ed esaminarlo con Elisabetta Pinna, con Milena Marcialis e con i Presidenti/Delegati provinciali. La Presidente chiede quindi che tale attività venga portata avanti e completata e chiede anche al Consigliere Diana oltre che a eventuali ulteriori consiglieri che si rendessero disponibili di esaminare e dettagliare le spese necessarie all'attuazione dell'attività provinciale al fine di trovare soluzioni che consentano di renderla sostenibile.

La Fiduciaria GGG sottolinea che il vademecum dovrà prestare attenzione al fatto che le gare andranno organizzate nei limiti della capacità organizzativa.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Interviene il Consigliere Sechi per ricordare che tutte le spese dovranno sempre avvenire con sistemi tracciati. Sechi ricorda che fino a quando le spese programmate per l'attività trovano capienza nell'importo appostato nel bilancio di previsione non vi sono problemi.

Qualora invece un capitolo di spesa si esaurisse andrà verificato se vi siano nuove risorse aggiuntive da poter allocare o se si renda invece necessario fare una variazione di bilancio tra differenti programmi.

La Fiduciaria GGG Milena Marcialis al fine della migliore organizzazione della attività dei giudici chiede di avere una conferma dei Comuni che ricadono su ciascun Comitato /Delegazione. Chiede di intervenire il Consigliere Pibiri che in merito alle recenti manifestazioni di cross pur ringraziando i giudici per il buon andamento delle manifestazioni segnala che in considerazione dell'utilizzo dei cip riteneva che ciò avrebbe consentito una minore presenza dei giudici consentendo quindi una migliore distribuzione degli stessi nelle diverse manifestazioni previste nella stagione. La Fiduciaria GGG risponde che il numero dei giudici era corretto rispetto alle esigenze in quanto era necessaria la presenza dei giudici lungo il percorso e al traguardo e che l'uso dei cip certamente ha migliorato la gestione della manifestazione ma non poteva sostituirsi ai giudici in tali controlli.

Interviene il Consigliere Fabrizia Carboni che dopo avere esaminato le date provinciali richieste chiede che vengano approvate le sole date fino al 31 marzo rinviando l'esame delle date successive al momento in cui sarà predisposto il calendario relativo all'attività primaverile.

Non essendovi ulteriori interventi la Presidente pone in votazione la proposta relativa ai calendari provinciali e vengono approvate all'unanimità le date proposte da Cagliari e da Sassari. Relativamente a Sassari viene approvata anche la data richiesta per il 3 aprile in quanto cade di venerdì e non crea problemi di sovrapposizione con alcuna possibile gara da pianificare nel mese di aprile. Le date proposte da Olbia-Tempio e da Oristano vengono approvate sino al 31 marzo. Andranno anche sollecitate le risposte delle Delegazioni che ad oggi non hanno fornito elementi. Il consiglio all'unanimità approva.

Proseguendo si passa all'esame del successivo punto all'ordine del giorno.

5. Aggiornamento sulla comunicazione federale regionale;

Introduce il punto all'ordine del giorno la Presidente che ritiene doveroso ringraziare la Consigliera Carboni per l'enorme lavoro che in questo momento sto svolgendo con ottimi risultati anche in termini



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

di visualizzazioni sul sito e sui social. Oltre all'evoluzione grafica, vi è un costante aggiornamento sui dati relativi alle gare ma vengono anche forniti contenuti quali regolamenti e strumenti utili alla formazione.

Ad oggi sui social sono state superate le 110.000 visualizzazioni. Interviene la Consiglieria Carboni che fornisce elementi sul percorso che si potrebbe seguire per sviluppare meglio la comunicazione ma ciò non è possibile in assenza di un rafforzamento delle risorse. A tal proposito la Presidente comunica che a breve valuterà una proposta per rafforzare l'ufficio stampa.

La Consiglieria Carboni concorda sul fatto che sia necessario avere la collaborazione di una persona che predisponga i comunicati stampa e contribuisca all'aggiornamento dei contenuti sui social.

Il Consigliere Sechi ricorda che nel bilancio di previsione è prevista somma pari a 3.600 euro destinata ad azioni di comunicazione.

Interviene il Consigliere Luigi Casu per comunicare che per esigenze di lavoro deve abbandonare la riunione alle ore 20.45.

Al termine dell'ampia discussione non essendovi ulteriori interventi la **Presidente procede a porre in votazione quanto esposto relativamente all'informativa/aggiornamento sulla comunicazione federale regionale. Posta in votazione la proposta è approvata all'unanimità.**

Proseguendo si passa all'esame del successivo punto all'ordine del giorno.

6. Linee guida per il calendario regionale estivo su pista;

La Presidente introduce l'argomento all'ordine del giorno comunicando che sono già pervenute richieste di organizzare campionati e manifestazioni. La Presidente segnala che ovviamente la conferma alle società richiedenti potrà essere data una volta che la Fiduciaria tecnica ne avrà verificato rispetto al calendario nazionale.

La Presidente espone alcune proposte per la definizione di linee guida da adottare per l'organizzazione delle manifestazioni regionali.

Innanzitutto la Presidente propone che in occasione dei campionati individuali e campionati di società non venga inserita nel programma alcuna gara extra per garantire la corretta gestione dei tempi delle manifestazioni.

Proseguendo la Presidente propone che i campionati individuali e di società cadetti non siano più accorpati a quelli della categoria allievi e che venga istituito il campionato individuale juniores da svolgersi in contemporanea con quelli allievi ed eventualmente se vi fossero un sufficiente numero di atleti anche promesse si svolgano nelle medesime giornate.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Si apre la discussione, il Consigliere Sechi si dice d'accordo anche per il Fiduciario GGG tale proposta sarebbe condivisibile. Il Consigliere Fenu ritiene invece che tale decisione andrebbe presa dopo avere effettuato la verifica del numero dei tesserati nelle categorie interessate dalle proposte.

La Presidente vorrebbe, se vi fossero i numeri che venisse organizzato anche il campionato di società under 23 applicando il medesimo regolamento valido per i CDS assoluti (14 specialità).

La Presidente chiede ai Consiglieri Pibiri e Carboni di occuparsi della predisposizione del regolamento 2026 del Gran Prix Ragazzi e Cadetti.

La discussione prosegue e i Consiglieri Fabrizia e Dimitri propongono che salvo vincoli e previsioni da parte della FIDAL Nazionale i campionati regionali allievi si svolgano in primavera prima del campionato nazionale.

La Presidente propone inoltre che oltre i campionati (individuali e societarie) si organizzino in tutta la stagione altre 5/6 gare massimo.

Alle 21:10 la Consigliera Anna Paola Putzu lascia la riunione per esigenze lavorative.

Il Consigliere Diana ricorda ai presenti che si è deciso che l'attività provinciale sia focalizzata sull'organizzare delle gare giovanili ciò in quanto se i provinciali fanno attività assoluta si rischia che la medesima gara sia presente contemporaneamente nella stessa giornata e in più sedi riducendo la possibilità di confronto tecnico.

Il consigliere Pibiri chiede che il numero di gare sia aumentate da 5/6 a 8; Sechi fa presente che l'incremento del numero delle gare organizzate dal regionale comporta un importante impegno dal punto di vista organizzativo cui bisogna far fronte.

Interviene il Consigliere Mori Ubaldini che fornisce un aggiornamento sullo stato dei diversi impianti Regionali e sulle prossime attività di manutenzione in vista della stagione su pista all'aperto.

Al termine dell'ampia discussione non essendovi ulteriori interventi la Presidente procede a porre in votazione **le Linee guida per il calendario regionale estivo su pista. Posta in votazione la proposta è approvata all'unanimità con la precisazione che il Consigliere Fenu riterrebbe comunque possibile l'inserimento nei programmi di una o due gare extra.**

Viene inoltre approvata all'unanimità degli aventi diritto la proposta che i campionati individuali e di società cadetti non siano più accorpati a quelli relativi alla categoria allievi e che si organizzi il campionato individuale juniores; riguardo le promesse si rinvia ad un successivo approfondimento sia del numero dei tesserati sia dei regolamenti.

Viene inoltre approvata all'unanimità la proposta di coordinare il calendario regionale estivo tenuto conto delle richieste pervenute tenendo conto del calendario nazionale. Tale parte del calendario sarà posto all'esame per la votazione della prossima riunione del Consiglio.

Proseguendo si passa all'esame del successivo punto all'ordine del giorno.

7 Integrazione tasse gara manifestazioni stadia 2026

La Presidente ricorda che in occasione del precedente Consiglio nel quale si è trattato delle tasse gara, non si è esaminato la questione inerente l'entità della tassa d'iscrizione per gli atleti fuori regione. Oggi va quindi assunta una delibera nella quale si dovrà decidere se il livello della tassa gara per gli atleti fuori regione debba essere uguale o superiore a quella pagata dagli atleti tesserati per le società regionali.

Certamente in termini di valore non si tratta di una questione di particolare rilievo ma è un dato oggettivo che i nostri atleti quando per esigenza di confronto tecnico affrontano delle trasferte spesso onerose, o perché trasferiti fuori regione per motivi di studio, pagano anche tasse gara diverse (superiori) a quelli tesserati per le Regioni nel quali si recano.

Tutti i Consiglieri concordano sul fatto che la questione non assume particolare rilievo e dopo ampia discussione **non essendovi ulteriori interventi la Presidente procede a porre in votazione la proposta di integrazione tasse gara manifestazioni stadia 2026 (a partire dalle gare stadia estive 2026). Posta in votazione la proposta è approvata con il voto favorevole dei consiglieri Fenu, Diana, Sechi, Caddeo, Mori Ubaldini. Astenuti i consiglieri Pibiri e Carboni. Il Livello della tassa gara per gli atleti extra Regione passa quindi da 3,50 a 7,00 con pagamento che dovrà avvenire mediante bonifico a partire dalle manifestazioni in calendario stadia estivo.**

Si passa quindi all'ultimo punto dell'ordine del giorno.

8. Comunicazione della Presidente

La Presidente indica che nel corso della Prossima riunione del Consiglio andrà stabilita la misura dei rimborsi al Fiduciario Tecnico e a tutti i componenti dello staff tecnico.

Proseguendo la Presidente comunica che per esigenze organizzative della Segreteria viene chiesto che le iscrizioni alle gare in Pista all'aperto e Indoor si chiudano il mercoledì alle 24 e le iscrizioni

tardive scadano il venerdì alle ore 12.

Si apre una articolata discussione al termine della quale tutti condividono tale richiesta.

La Presidente chiede quindi alla Fiduciaria tecnica di fornire un aggiornamento in merito alla trasferta a Selinunte con partenza 20 febbraio e rientro domenica 22.

La Presidente chiede alla Fiduciaria tecnico i criteri di convocazione della rappresentativa composta dai 5 cadetti e 5 cadette e degli ulteriori 5 cadetti e cadette per i quali è prevista la possibile partecipazione individuale alla manifestazione. In particolare, per tali ulteriori 5 cadetti e cadette, verrà aperta una manifestazione d'interesse mediante pubblicazione sul sito e indicando quale termine massimo per l'adesione il giorno 26 gennaio.

Relativamente a tali ulteriori atleti il costo della trasferta è a carico delle società.

La rappresentativa sarà accompagnata da due delegati del settore tecnico più la Presidente.

Prende la parola la Fiduciaria Tecnico che comunica che la selezione degli atleti è stata effettuata insieme al tecnico di settore Vicari utilizzando quali gare indicative ma non selettive quelle di Cagliari e Pabillonis. Ad integrare le valutazioni sono state effettuate anche ulteriori valutazioni tecniche tenendo conto anche di elementi emersi nel raduno del mezzofondo tenuto a Elmas.

Si apre una intensa discussione in quanto Sechi ritiene che sarebbe meglio poter meglio pubblicizzare i criteri delle scelte effettuate, dichiara il suo voto contrario perché non condivide nel merito le risposte che ha avuto via mail dalla FTR; chiede che i criteri siano esplicitati con le convocazioni. A tal proposito la FTR precisa che la scelta è stata fatta per portare la rappresentativa più competitiva e che nessuna valutazione è stata fatta per chi dovesse andare a titolo individuale. Le posizioni dei Consiglieri su tale proposta sono variegate; interviene Antonio Podda per segnalare che nel corso del raduno tenutosi a Elmas il referente tecnico Vicari ha chiarito ai tecnici presenti che la scelta della rappresentativa avrebbe tenuto conto di quanto sarebbe emerso nel corso del raduno, delle posizioni nelle due manifestazioni citate, ma anche di valutazioni tecniche personali. La presidente ritiene opportuno che ciò che è stato detto al raduno ai tecnici e agli atleti sia anche comunicato alle società con una nota di accompagnamento alle convocazioni.

In conclusione, il Consiglio chiede alla FTR che insieme a Vicari preparino per la pubblicazione sul sito Fidal Sardegna una nota nella quale vengano esposti in modo chiaro i criteri di selezione adottati sia per la rappresentativa Cadette/i sia per quella Allieve/i.

La Fiduciaria Tecnica segnala che relativamente alla selezione degli atleti della categoria allieve che



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

dovranno rappresentare la Sardegna nella gara di Alà Dei Sardi vi sono ancora dei dubbi e pertanto propone che limitatamente a tale categoria possa esser utilizzata quale gara utile alle scelte anche la gara di Ozieri; il consiglio approva; si darà apposita comunicazione sul sito.

Proseguendo la Fiduciaria Tecnico ricorda che a breve giungerà a scadenza il termine per l'iscrizione alla manifestazione Interregionale denominata ai confini delle Marche. Il termine per l'iscrizione è il 30 gennaio. L'evento coinvolgerebbe 13 cadetti e 13 cadette. La Fiduciaria propone quale criterio di selezione un punteggio minimo nella specialità pari a 800 punti. Qualora in alcune specialità non vi siano atleti con il punteggio minimo richiesto, per il completamento della squadra si potrebbe aprire una manifestazione d'interesse alle società che in questo caso dovrebbero pagare le spese di trasferta dell'atleta. Dopo l'esposizione il Consiglio approva l'iscrizione della squadra al meeting, rinviando ogni ulteriore decisione riguardo la partecipazione e i criteri di selezione.

La Fiduciaria passa poi a trattare del meeting Brixia e segnala che il regolamento per l'iscrizione quest'anno è mutato e purtroppo ai tecnici di settore non pare vi siano al momento i requisiti tecnici richiesti per l'accredito della rappresentativa e pertanto non si ritiene di partecipare salvo la possibilità di richiedere a Fidal Nazionale di consentire la partecipazione a livello individuale di singoli atleti under 18 particolarmente competitivi, come previsto dal regolamento di adesione.

Proseguendo la Presidente ricorda che le norme federali prevedono che venga predisposto un regolamento sull'attività promozionale e in particolare esordienti e chiede a Fabrizia e Dimitri e se possibile a un giudice di occuparsi della redazione del regolamento.

La Presidente informa che è necessario procedere all'acquisto di diverse attrezzature, anche con carattere di urgenza (tra questi anemometro per il gruppo GGG di Sassari, 2 router per da utilizzare nelle stazioni che utilizzano la piattaforma WISE e alcuni pc portatili) chiede che venga autorizzata una prima tranche di investimenti per un importo € 5.000; l'acquisto verrebbe effettuato dopo la richiesta di preventivi che saranno esaminati dal consiglio di presidenza.

Il consiglio approva all'unanimità.

La Presidente chiede al Fiduciario GGG di informare sulla recente modifica ai giavellotti da 700 grammi che dal primo gennaio sono variati nel baricentro e nella lunghezza.

La Presidente in chiusura informa sui lavori di manutenzione posti in essere nell'impianto di Iglesias che quindi ora potrà ospitare le manifestazione indoor. Informa inoltre che si stanno completando gli adempimenti necessari all'uso del pistino coperto dello stadio dell'atletica di Cagliari che tuttavia non



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

essendo completamente chiuso non consente di qualificare tale gara come indoor.

Non essendovi altre richieste di intervento ed essendo conclusa la trattazione dell'ordine del giorno l'assemblea viene sciolta alle ore 23:25.

Il Segretario
Ignazio Sagheddu

La Presidente
Manuela Caddeo